

● 産業医科大学 医学研究科

「国際産業医学研究者育成教育イノベーション」の事例 <医療系>

具体的に何を実施したのか

国際的に活躍する産業医学研究者の養成が目的であることから特にコースワークとして、英語での授業の導入と海外連携校からの教授陣の招聘と講義を実施した。訪問して若い研究者との意見交換会と研究の紹介を行った。

実施に当たり特に考慮・工夫したことや、注意を払ったこと

医学英語検定の受験を奨励した点は効果的だった。

どのような結果が得られたのか、どのような良い影響があったのか

共通言語で連携校の若い研究者（院生を含む）との情報交換がモチベーションとなった。

## ●産業医科大学 医学研究科

## 「国際産業医学研究者育成教育イノベーション」の事例 &lt;医療系&gt;

## 具体的に何を実施したのか

東日本大震災後の原発事故収束に向けた支援活動をしていたことから、この中で  
の問題点を抽出して国際シンポジウムを開催し、その中で院生への海外の教員によ  
る国際レベルの産業医学分野の導入講義を事前に行うなどの工夫をした。

## 実施に当たり特に考慮・工夫したことや、注意を払ったこと

特に国際的な感覚の醸成と研究レベルを認識する為に、WHO、ILO、海外連  
携校から講演者を招聘し、高いレベルのこの分野の討議に参加させることを行った。

## どのような結果が得られたのか、どのような良い影響があったのか

特に次世代の産業医学分野の問題点の抽出や教育のあり方に大学教員の関心が向  
いてきた。